



# PRESSE-INFO!

Oberhausen, den 26. Januar 2023

## **evo warnt vor Betrugsversuchen**

### **Am Telefon werden teure Verträge angeboten – teilweise mit langen Laufzeiten**

Die Energieversorgung Oberhausen AG (evo) warnt davor, keine Strom- oder Gastarife am Telefon abzuschließen. Zurzeit kommt es wieder vermehrt zu Betrugsfällen, bei denen scheinbar günstige Verträge am Telefon angeboten werden – teilweise geben die Betrügerinnen und Betrüger vor, bei der evo zu arbeiten oder mit ihr zusammenzuarbeiten. Auch der Hinweis, einen Stammdatenabgleich durchführen zu wollen, ist eine bekannte Masche.

Die evo bittet daher um Aufmerksamkeit:

- Die evo bietet grundsätzlich keine Tarife ungefragt am Telefon an.
- Die Verträge, die die Betrügerinnen und Betrüger anbieten, sind sehr teuer und haben zum Teil sehr lange Laufzeiten.
- Der Vertragsabschluss zieht eine ungewollte Kündigung der evo-Verträge nach sich.

Die evo rät daher dringend dazu

- keine Daten am Telefon herauszugeben,
- Verträge nicht am Telefon abzuschließen,
- und im besten Fall direkt aufzulegen.

